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Wachtelland in Wittighausen: Neuer
Standort für Wachstelausgabe eröffnet

Die ersten Wachteln aus dem neuen Wachtelland in
Wittighausen wurden erfolgreich abgeholt. Betriebsinhaber

Michael Volk feiert den Umzug.

Ein neuer Anfang im Wachtelland

Mit der Eröffnung des neuen Betriebsgebiets in Wittighausen hat
Michael Volk, Inhaber einer der größten Wachtelzuchtfirmen
Deutschlands, einen bedeutenden Schritt in seiner
Unternehmensgeschichte gemacht. Der Umzug von Obersulm
nach Wittighausen verspricht nicht nur Wachstum für die Firma,
sondern auch neue Impulse für die gesamte Region.

Wirtschaftliche Impulse für die Region

Der Landkreis Main-Tauber-Kreis profitiert von dieser Expansion.
Die ansässigen Unternehmen und die Bevölkerung erleben
durch die Ansiedlung von Michael Volks Firma neue
wirtschaftliche Chancen. Mit 45 Mitarbeitenden im aktuellen
Betrieb und 55 nach dem Umzug schafft die Firma nicht nur
Arbeitsplätze, sondern stärkt auch die lokale Wirtschaft. Die
anhaltend steigende Nachfrage im Bereich Wachtelzucht zeigt,
dass die Branche noch Potenzial hat, was in Zeiten von
Betriebsschließungen und Unternehmensverkleinerungen nicht
selbstverständlich ist.

Die Herausforderungen der Wachtelzucht

Die Aufstallung und die daraus resultierenden strengen



Vorgaben des Veterinäramtes waren eine große
Herausforderung für Michael Volk. Trotz anfänglicher
Schwierigkeiten bei der Planung und der Umsetzung der neuen
Stallungen erfüllt er jetzt die strengen Anforderungen besser als
viele andere Anbieter. Volk betont, dass die aufwändige
Gestaltung der Zuchtanlagen, die z.B. einen Kükenraum, einen
Brutbereich und spezielle medizinische Einrichtungen umfasst,
Notwendigkeit ist, um die hohen Standards der Tierhaltung
einzuhalten.

Positive Resonanz der Kundschaft

Am vergangenen Wochenende war es endlich soweit: Die ersten
Zuchtwachteln wurden an begeisterte Kunden übergeben. Diese
reisten nicht nur aus der näheren Umgebung, sondern kamen
aus ganz Deutschland, um ihre vorbestellten Tiere abzuholen.
„Es war nett, Sie auch mal persönlich kennenzulernen“, war eine
häufige Äußerung unter den Besuchern, die auch in Zukunft
wiederkommen wollen. Michael Volk hat extra entwickeltes
Transportmaterial zur Verfügung gestellt, um das Wohl der Tiere
sicherzustellen.

Tierwohl und örtliche Bedenken

Ein wichtiger Aspekt, den Volk immer wieder betont, ist das
Wohl der Tiere. Trotz Bedenken von Anwohnern über mögliche
Lärmbelästigungen gibt es Entwarnung: Wachteln sind von
Natur aus ruhige und saubere Tiere. Die speziell eingerichteten
Außenanlagen bieten den Tieren Rückzugsmöglichkeiten, ohne
dass Außenvegetation als Bodenbelag verwendet wird, was aus
hygienischen Gründen erforderlich ist.

Einblick in die Zukunft

Wittighausens Bürgermeister Marcus Wessels zeigt sich
ebenfalls erfreut über die Ansiedlung der Wachtelzuchtfirma und
die damit verbundenen positiven Perspektiven für die



Gemeinde. Mit dem klaren Fokus auf Expansion blickt Michael
Volk optimistisch in die Zukunft. Wo andere Unternehmen
Schrumpfungsstrategien verfolgen, sieht er
Wachstumsmöglichkeiten, was nicht nur für sein Unternehmen,
sondern auch für die lokale Gemeinschaft von Bedeutung ist.
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